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「第９回 大月みらい協議会（人口問題・地域活性化を考える市民会議）」 

会 議 概 要 

  

日  時  平成２７年１０月１５日（木）午後７時から午後９時 

場  所  大月市民会館 ４階視聴覚室 

出 席 者  委員１４名（６名欠席） 

      小笠原則雄、小俣理美、梶原崇照、小鷹侑子、佐藤茂幸、三枝良光、志村淳、

志村賢二、中島啓介、仁科美芳、藤井真弓、星野喜忠、三木範之、渡辺勝 

【事務局】 企画財政課上條課長、地域活性化担当石井リーダー、榎本、堀内、山田 

 

 

１．星野議長あいさつ 

 皆さんこんばんは。毎回お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この会議

も回を重ねてきまして、進捗についてはそれぞれの部会で異なるかと思いますが、そろそろ

提案する内容をいくつかのテーマに絞っていただきたいと思います。 

 少し話題めいた話しをさせていただきますと、グーグルという会社をご存じかと思います。

インターネットを介しての様々なシステムを作るという点では、大変な会社に成長しました。

サッカー日本代表の監督であった岡田武史をご存じかと思いますが、その著書において 

岡田さんの知人がグーグルの面接試験を受けたそうです。そのときにグーグルの面接官から

「失敗したことはありますか？」と質問され、その方は「失敗したことはありません。」と答

えたそうです。それに対して、グーグルの面接官は「君はチャレンジ精神がないのか？」と

言われたというエピソードがありました。 

 これは極端な例で、こんなことを皆さんに申し上げることは大変失礼かと思いますが、我々

がここでやろうとしていることは、もしかしたらうまくいかず失敗するかもしれません。し

かし、それを恐れていると何もできません。ただ、私は、できることであれば、チャレンジ

して企画提案したものが、後世「あれは税金の無駄使いだったね」と言われないように、有

効なものにしたいという思いがあり、そういう意味でもチャレンジしたいと思っています。 

 皆さんには普段の生活もある中で、余計なことまで負担をかけてしまい、「何でこんなこと

をやるのか？」とお考えになっているかもしれませんが、このことは、大月市の未来に対し

て必ず一つの提言になると思いますので、どうかひとつおまとめいただいて、ご提案をいた

だきたいと思っています。よろしくお願いします。 

 

２．部会 

◆部会ごとに会議を行った。 
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３．今後の日程について  

 ○第１０回会議は、平成２７年１１月１２日（木）１９時から市民会館で開催する。この

会議において、各部会から企画のプレゼンテーションを実施する。 

  


